

【平成30年3月11日】

通勤路を変え、行きも帰りも河川敷を通ることになりました
前日の天気の影響でいろいろな姿を見せてくれる天竜川
自然の力はすごいなと感じてます

最近、年配の方達が河川敷でノルディックウォーキングをされてるのをよく見かけます
ツボ押しの版もあって健康増進に良いですね
足つぼくん、靴を脱いで踏ませてもらってます

昨日は、左岸側の公園の付近で洗面器が5つ破損して捨てられているのを見かけました

時々??と思うようなものが捨てられていて
不思議です



【平成30年3月26日】

昨日、久しぶりに自分の担当区間をゆっくりまわることができました

桜も見頃を迎え比較的、右岸側よりも左岸側よ方が桜を楽しめる場所が多い気がします

お天気も良く、お花見やバーベキューを楽しまれているグループを見かけました

その中ですごく気になったことは音です

所々で爆音ともいえる音楽が流れていました

マナーを守って楽しんでもらえると良いですね

今朝、バーベキューの跡地を見たのですが、残念なことにゴミが散乱してました

あと、最近気になっているのですが右岸側の中野町辺りの河川敷に白のビートルが

停められています

ナンバーは×××だった気がします